

Cherbourg-en-Cotentin, le 16 janvier 2026

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les prochaines élections municipales du mois de mars détermineront les orientations qui façonneront, pour les années à venir, la vie quotidienne de notre collectivité territoriale, et donc le Service Public servit par ses agent.es territoriaux auprès des habitant.es, au quotidien. La CGT des territoriaux de la ville de Cherbourg en Cotentin est indépendante, mais pas neutre, surtout en matière de politiques publiques locales.

C'est donc avec stupeur que nous avons appris que, dans le cadre de sa campagne pour les élections municipales, la candidate dite « centriste » Camille Margueritte invitait l'ex Ministre de l'Intérieur Bruno RETAILLEAU et Hervé MORIN, Président du Conseil Régional de Normandie, le 22 janvier prochain.

Pour nous, agent.es territoriaux et syndicalistes CGT, il y a un rapport essentiel entre la qualité du Service Public, le niveau de prise en charge et de réponse aux besoins de la population, et nos conditions de travail. Tout le monde l'a vu pendant le Covid ou pendant les tempêtes Ciaran et Goretti, un service public fort est efficace ! Un grand bravo à l'ensemble des agent.es pour leur mobilisation !

Nos missions sont aujourd'hui fragilisées par des politiques d'austérité imposées sur le plan national, par les politiques ultralibérales, qui affaiblissent la démocratie locale. Nous refusons la privatisation rampante des services publics locaux, à l'instar de celle du rail et de la SNCF portée par Hervé Morin sur l'étoile de Caen, jusqu'à Cherbourg.

Quand dans le programme de la candidate Margueritte, figure la privatisation du service de propriété urbaine, des parkings, et d'autres domaines, et que le tout sécuritaire passe par des outrages à l'action des services municipaux de sécurité et autres, l'on comprend mieux pourquoi l'ex Ministre RETAILLEAU est son invité de marque.

Les premières annonces de programme de la liste Margueritte, et l'invitation à son meeting de ces deux personnages n'ont rien de « centristes », mais bien porteuses de politiques rétrogrades et délétères pour le service public municipal et ses agent.es.

Nous réaffirmons que la CGT des Territoriaux de Cherbourg en Cotentin, pour les agent.es et les usagers, défend une ville de liberté, de solidarité et d'égalité, une ville de Services Publics forts ! Les droits à l'éducation, aux protections sociales, à la santé, à la Culture, au travail, au logement, aux loisirs etc... doivent être les mêmes pour toutes et tous afin de permettre à chacune et chacun de construire librement son quotidien et son avenir à Cherbourg en Cotentin, comme partout en France.

Non, il n'y a pas d'insécurité à Cherbourg en Cotentin, même si on ne peut pas ignorer quelques incivilités et faits divers, il ne faut pas confondre insécurité et « sentiment » d'insécurité sur lequel surfent ces politiques pour prendre le pouvoir et nous diviser ! La CGT ne cédera pas à la pression des idées d'extrêmes droites qui se banalisent et se répandent, et cela depuis plusieurs scrutins déjà...

Avec nos syndicales salutations ouvrières.

Pour la CGT des
Territoriaux de Cherbourg-en-Cotentin,
Karine DEBOUT EUVRIE
Secrétaire Générale